
菫彪門

川越市議会の一日
1 0時 開始

11時 前後に5分 間休憩11時

12時
12時 から13時 まで休憩

13時 再開

14時 前後に5分 間休憩148寺

15日書 15時 から15時 30分 まで体薩

16時 50分 頃日程終了

16時

17顧

3月 ・6月 ・9月 。12月 と年4回 の定例議会が

あり、約lヶ月F88様々 な審議が行われます。

右の表は一般質問が行われるときの平均的な

タイムスケジュールです。一般質Fo3の日程は4

日間設けられていますが、1日の質Fo3者数や、
1人当たりの質問時F85は決まつておらず、毎回

1～2日 延長されます。1日におおよそ4人 ～5

人のペースです。

ほぼ一時間に一回休憩がありますが、煙草 ・

トイレ 。来客等、離席も自由に行われています。

質問している議員以外の議員ですが、居眠り

している議員が5・6人 、他の勉強をしている議

員が15人 、質問を聞いている感 じの議員が15人

その他(読書 ・退席等)が4・5人 という感じです。

瘤メ   』隋     晰絋
長の議題についてではなく、川越市議会の一日について簡単に書い
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祓 ～ 余談 Q&A～ 笏
川越市の 「議会だより」には議員の質Fo5内容と役人の答弁が書いてありません。なぜ?

川越市では 「ページ数を増やすと予算がかかる」 「知りたい人は議事録を閲覧すればよい

等の理由から、題目だけ書かれた∧3サ イズ1枚の議会だより (他市ではA3で 3～ 4枚 )

になつているようです。形だけで中身のない議会だよりなどそれこそ無駄使いですよね。

お昼はどこで食べているのですか?

多<の の議員は外に食べに行つているようです。市役所内にも食堂はありますが、種類も

少な<あ まり美味しくないので、食堂を利用 しているのは数人です。 (職員もあまり利用

していません)お 弁当を注文している人もいます。

議員の控え室はどんな感じの部屋ですか?

会派ごとに分かれていて、それぞれ部屋の大きさも違います。少人数の会派では相部屋

になつたりしています。基本的に部屋にある物は事務机、本棚、テープル、ソフアー、

パソコン、などです。この議員控え室には市民が訪ねてい<こ ともできます。

議場では議員の席にマイクがついているのに、使つているのを見たことがありません。
いつ使つているのですか?

私も使つているのを見たことがありません。 (聞いた事もありません。)席 にあるマイク

は使わずに、質問の度に前に行つて壇上で話しをしています。かなりのロスタイムです !

せっかくのある設備なのに使わないのはもつたいないですよね。


